

Auf zur Lutherstadt Wittenberg

by Jens Letzig - Sonntag, Juli 05, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/auf-zur-lutherstadt-wittenberg/>

Nach dem Ruhetag ging es auf ein ca. 80 Kilometer langes Etappenstück (manchmal sind es gefühlt einfach mehr als angegeben) nach Wittenberg. Das Beladen der Räder läuft schon fast automatisch und geht einfach von der Hand, wenn man keine Melone zusätzlich verstauen muss (wer hier nicht folgen kann muss sich die vorigen Beiträge durchlesen :)).

Langsam wird das Trainingspensum erhöht, da die hügelige Landschaft und der ständige Gegenwind den Dreien schon einiges abforderten. Zum Glück kann man sich zu dritt vorne im Wind etwas abwechseln und so gemeinsam Kräfte sparen, um das Ziel zu erreichen.

Am späten Nachmittag erreichten sie dann das Zwischenziel Wittenberg und fanden ein schönes Fleckchen zum Zelten beim Ruder- Club. Herzlichen Dank an dieser Stelle dem Ruder- Club Wittenberg e.V.! "Eine Welt für alle" kann nur entstehen, wenn man sich gemeinsam hilft...
